



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

CENTRO HISTÓRICO

Roban más de 9 mdp de la Plaza de Los Chinos

NOEL F. ALVARADO

Los responsables fueron observados que tuvieron comunicación con policías, para luego darse a la fuga

La Plaza de Los Chinos fue escenario del robo de más de nueve millones de pesos que fueron hurtados por un grupo de hombres, quienes tras apoderarse del efectivo se dieron a la fuga.

Policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México continúan con las pesquisas a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener los responsables, aunque las cámaras de videovigilancia detectaron patrullas de la Policía de Investigación y de sectoriales de la SSC.

De acuerdo a las primeras investigaciones, en días pasados, varios hombres ingresaron a la Plaza de Los Chinos localizada en



El millonario robo fue denunciado por los propietarios del dinero, por lo que continúan las investigaciones a fin de detener a los responsables /CAPTURA DE VIDEO

la avenida Izazaga número 89 en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

Estos fueron vistos salir con dos maletas grandes, donde se presume llevaban los nueve millones de pesos. Los individuos fueron observados que tuvieron comunicación y contacto con policías, para luego darse a la fuga.

El millonario robo fue denunciado por los propietarios del dinero, por lo que peritos, agentes de la Policía de Investigación y personal ministerial, con-

tinúan con las investigaciones a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener a los responsables del millonario robo.

Como parte de las pesquisas, se revisan las imágenes del sistema de videovigilancia tanto de la Plaza de Los Chinos como de negocios aledaños, así como del sistema de videovigilancia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener a los implicados en el robo.

Fuego y terror en edificio

KARLA RIVAS

Momentos de angustia, desesperación y temor vivieron decenas de vecinos de un edificio de la Colonia Roma, al incendiarse uno de los departamentos. Mientras bomberos sofocaban las llamas, personal de los cuerpos de socorro, protección Civil y policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México se dieron a la tarea de auxiliar a poner a salvo a hombres, mujeres y niños, algunos de ellos que eran víctimas de crisis nerviosa.

Ahí en la calle Tonalá, entre Huatabampo y Baja California convergen dos edificios que albergan departamentos, pero cerca de la media noche, la habitante de unos de ellos ubicada en el cuarto piso, ella, una mujer de la tercera edad pidió ayuda a vecinos de manera alarmante ya que un incendio comenzaba dentro de su hogar, el ambiente se bañaba del olor a humo y el fuego se tornaba con mayor peligro cada segundo que pasaba.

De inmediato los vecinos salieron de sus hogares intentando ponerse a salvo mientras esperaba la llegada del personal del Heroico Cuerpo de Bomberos quienes no tardaron demasiado en controlar la situación que dejó con serias crisis nerviosas a más de un lugareño incluyendo a la dueña del departamento siniestrado.

Unas treinta personas se mantuvieron en plena calle, evacuados, observando como el incendio consumía los muebles, ropa y demás pertenencias que se encontraban dentro del lugar, mientras el cuerpo de bomberos trabajó por algunos minutos hasta declarar la emergencia bajo control.

NADIE SE CHAMUSCÓ

Se incendia departamento en La Roma

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Se incendió un domicilio en la colonia Roma Sur por un corto circuito, donde dos mujeres sufrieron paranoia.

La madrugada de ayer, alrededor de las 01:00 horas, vecinos alertaron al 911 tras percatarse de un fuerte incendio en un edificio ubicado sobre la calle Tonalá, esquina Huatabampo, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Al arribar, elementos de Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos encontraron a dos mujeres en una crisis severa por lo que las pusieron a salvo.

De acuerdo con la SSC, el incendio fue ocasionado por un corto circuito y mientras los bomberos apagaban las grandes llamaradas, fueron evacuados los habitantes de departamentos aledaños para que no sufrieran algún percance.

CIERRAN CALLES

La circulación se cerró sobre la calle Tonalá, sin embargo, la vialidad no resultó afectada por tratarse de tránsito local.



Escanea el QR

Visita esta sección en nuestra web

RECIENTE LLEGÓ DE CHIAPAS

ROBAN VIDA EN TORTILLERÍA

Elías intentó defender a su compañera durante un asalto, pero fue asesinado

YARA SILVA

Un joven de 17 años, que vino de Chiapas a trabajar a la Ciudad de México, resultó herido de bala al defender a una compañera de trabajo durante el asalto a una tortillería en Iztacalco.

La noche del lunes, tres hombres ingresaron al negocio ubicado en la Colonia Carlos Zapata Vela y se dirigieron directamente a una de las empleadas para exigirle las ganancias del día.

Catalina, la mujer que guardaba los aproximadamente seis mil pesos de la cuenta, entregó el dinero, pero uno de los ladrones apuntó un arma hacia ella, por lo que Elías trató de defenderla.

Pero el asaltante le disparó al adolescente y le provocó una lesión en la parte superior del pecho; tras el ataque, los sujetos escaparon del lugar a bordo de una motocicleta de color negro.

Compañeros de Elías —quien llevaba apenas tres meses trabajando en la tortillería—, narraron que cada lunes se paga la nómina a los trabajadores del comercio y sospechan que alguien avisó a los ladrones que habría dinero en efectivo para que lo robaran.

Mediante las cámaras del lugar, los agentes que acudieron observaron a tres hombres que huyeron hacia Avenida Tezontle.

Dan susto con el mono en Periférico Sur

Automovilistas que circuitaban por Periférico, a la altura de Barranca del Muerto, se alarmaron al ver colgados en un puente figuras que semejaban cuerpos humanos.

Sin embargo, no se trataba de personas sino de maniqués colocados en ese punto por familiares de víctimas de desaparición, que pedían al presidente Andrés Manuel López Obrador que cumpliera con su compromiso de localizar a los desaparecidos de México.

El reporte de que había dos personas colgadas en un puente movilizó

EL DATO

ANÓNIMOS

Algunas mantas con mensajes hacia el presidente López Obrador acompañaban a los muñecos, pero se desconoce quienes fueron los responsables de este acto.

a los cuerpos de seguridad, que comprobaron que se trataba de muñecos y los retiraron.

Sobre el puente, también se colocó una manta en la que se le exigía al presidente a cumplir con el compromiso adquirido con las familias, aunque el mensaje no estaba firmado.

Organizaciones conmemoraron el Día Internacional de las Personas Desaparecidas con manifestaciones y marchas; ninguna de ellas se refirió a los muñecos colgados, por lo que hasta ahora se desconoce quienes fueron los responsables de este acto. *Redacción*

Fecha:

31/08/2022

Sección:

Seguridad

Página:

87



ESTALLAN CILINDROS DE GAS; 2 LESIONADOS

Un saldo de dos trabajadores lesionados dejó la explosión de dos cilindros de gas en un camión repartidor de la empresa Regio Gas, en la avenida Metropolitana y Jacarandas, de la colonia Tierra Colorada, en la alcaldía Magdalena Contreras. Uno de los lesionados fue trasladado al hospital Ajusco Medio y otro al Rubén Leñero.

Fecha:

31/08/22

Sección:

Nacional

Página:

22

OVACIONES

Cuelgan manta y muñecos en la Álvaro Obregón

URBANO BARRERA

Una manta y dos muñecos de forma humana fueron colgados como protesta en un puente peatonal ubicado en Periférico Sur y Barranca del Muerto, alcaldía Álvaro Obregón.

Ante la posibilidad de que fuera una narcomanta y dos cadáveres, tanto policías preventivos como de Investigación se movilizaron tan pronto conocieron del hecho.

Al llegar se percataron de que la manta y los muñecos eran parte de una protesta por la inseguridad y la ola de desapariciones.

El mensaje se dirigió al gobierno federal a quienes solicitan el cumplimiento de los acuerdos hechos con las familias de las víctimas.

Una vez que se certificó que no se trataba de un ataque del crimen organizado se retiraron los muñecos y las mantas. Autoridades ya investigan al respecto.

Fecha:

31/08/2022

Sección:

Seguridad

Página:

37



EN BREVE

TREMENDO SUSTO, CUELGAN MUÑECOS EN EL PERIFÉRICO

Tremendo susto se llevaron automovilistas que circulaban por el Periférico y la avenida Las Flores, al descubrir dos muñecos colgados con unas mantas que semejaban cuerpos humanos. La Fiscalía ya investiga a los responsables de la singular protesta.



ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Incendio en restaurante de la colonia Roma Norte

RAÚL HERNÁNDEZ

El fuego presuntamente se originó a consecuencia de un corto circuito

Un incendio en un restaurante de la colonia Roma Norte, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc, provocó una intensa movilización de cuerpos de emergencia de la Ciudad de México. El fuego presuntamente se originó a consecuencia de un corto circuito; sin embargo, serán los dictámenes periciales

en siniestros los que determinen los motivos reales por los que ocurrió esta conflagración. De acuerdo con los primeros reportes, una falla eléctrica provocó la presencia del fuego al interior del local con razón social "Gardela", ubicado sobre la avenida Álvaro Obregón, esquina con calle Frontera.

Tras recibir el reporte del siniestro, elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos en coordinación con integrantes de Protección Civil de la CDMX, arribaron al lugar alrededor de las 23:00 horas del pasado lunes.

Ante la presencia del intenso humo proveniente de la cocina, comensales que

aún se encontraban consumiendo alimentos al interior del establecimiento, fueron evacuados inmediatamente.

Del mismo modo, personas que se encontraban en los departamentos del edificio de cuatro pisos, tuvieron que ser evacuadas, mientras que los rescatistas evaluaban los daños en el inmueble.

Con ayuda de un autotanque y mangueras de alta presión, los vulcanos lograron sofocar las llamas en cuestión de minutos, sin que se reportaran personas lesionadas.

Tras una inspección en dichas instalaciones, se logró ubicar que en el sistema de una campana extractora de aire, fue donde se presentó la falla.